

Neuer Vorstand im DV Hannover

25.11.2020

Neue ungewohnte Umstände stehen Neuerungen nicht im Wege: Auch der Direktionsverband Hannover führte seine Mitgliederversammlung notgedrungen als Videositzung aus - und wählte einen neuen, verjüngten Vorstand.

Hannover, den 25.11.2020

Die jährliche Mitgliederversammlung des DV Hannover fand am 24.11.2020 online unter zahlreicher Beteiligung statt. Nach der Begrüßung der Teilnehmer durch den bisherigen Vorsitzenden, Kollege Jörg Witkiewicz, und Berichterstattung des Vorsitzenden des örtlichen Personalrates der PD Hannover, Kollege Frank Freyer, sowie Berichten weiterer Vorstandsverantwortlicher sprach der zugeschaltete Vorsitzende des BDK LV Niedersachsen, Kollege Matthias Karsch, ein Grußwort und bedankte sich ausdrücklich beim alten DV-Vorstand für die hervorragende Arbeit in der abgelaufenen Wahlperiode.

Einer der größten Erfolge des alten Vorstandes ist zweifellos die Tatsache, dass es im Rahmen der letzten Personalratswahlen gelang, die Mehrheitsverhältnisse im ÖPR der PD Hannover zu ändern. Der Alleinvertretungsanspruch einer Gewerkschaft wurde beendet und BDK-Kollege Frank Freyer zum Vorsitzenden gewählt.

Anschließend wurden unter dem Vorsitz des ehemaligen DV-Vorsitzenden, Kollege Gerd Bücken, die Wahlen durchgeführt. Der neu gewählte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Matthias Karsch	Vorsitzender
Petra Dreier	Stellv. Vorsitzende
Torsten Welz	Stellv. Vorsitzender
N.N.	Stellv. Vorsitzender
Claudia Freyer	Schriftführerin
Patric Brown	Stellv. Schriftführer
Jörg Witkiewicz	Kassierer
Nico Raudnitzky	Stellv. Kassierer
Uwe Rischbieter	Kassenprüfer
Frank Lochter/Helmut Lempert	Beauftr. für Pensionäre
N.N.	Beauftr. für Junge Kripo
Petra Dreier	Beauftr. für Gleichstellungsfragen
Sven Spillecke	Beauftr. für Beschäftigte
Frank Freyer	Beisitzer
Lena Hügel	Beisitzerin

Im neuen Vorstand sind nunmehr auch lebensjüngere Kolleginnen und Kollegen vertreten, die in Zukunft die Eckpfeiler für die Verbandstätigkeit sein werden und Verantwortung übernehmen. Erfreulich ist insbesondere, dass aus diesem Kreis schon jetzt Zusagen vorliegen, sich in die Arbeit des Landesvorstandes einzubringen.

Nach Beendigung der Wahlen fand noch eine allgemeine Erörterungsrunde zu verschiedenen Problemthemen statt. Der Landesvorsitzende berichtete über Aktivitäten des Landesverbandes im fast abgelaufenen Jahr 2020 und gab einen Einblick in die Vorhaben der nächsten zwei Jahre.

Nach Abarbeitung aller Tagesordnungspunkte beendete Kollege Jörg Witkiewicz die Sitzung und bedankte sich für die rege Teilnahme.

Der Vorstand des Direktionsverbandes Hannover

